
令和 5年度大栄花き出荷取引会議 

 

 令和 5年度大栄花き出荷取引会議の開催、おめでとうございます。 

 日頃は、平信会長さんをはじめ、部員のみなさま、そして鳥取県、JA,市場の

みなさまには、北栄町農業の発展のため、ご尽力をいただき、感謝申し上げま

す。 

 そして、これまでの大栄花き部会の活動が認められ、県の「いきいき農林水

産業組織」として、受賞、誠におめでとうございます。これからも工夫をこら

し、活性化につながるようご尽力、よろしくお願いします。 

 町としましては、販売面では、多くの方に購入していただけるよう、昨年実

施し、好評だったバレンタイン企画などいろいろな企画等にもご協力させてい

ただきたいと思っています。 

また生産面では、（シンテッポウユリの）種子購入や育苗委託に対する支援、

杭打機などの機械購入支援など、実施してまいります。 

本日の会議で意見交換、情報交換をしていただき、目標額以上の販売となり、

みなさまが笑顔で終了できるよう祈念し、あいさつとさせていただきます。 

 

令和 5年 10月 13日 

北栄町長 手嶋俊樹 


